



Viernes 29 de Noviembre 2024

Comunicado de prensa

A las familias beneficiarias, aliados y sociedad en general:

En Una Nueva Esperanza (UNE), nuestra prioridad desde hace 25 años ha sido y seguirá siendo garantizar la seguridad, la salud y el bienestar de los niños y niñas que enfrentan el reto del cáncer. Hoy más que nunca, reafirmamos nuestro compromiso inquebrantable con las miles de familias que han encontrado en UNE un espacio de apoyo en momentos difíciles, y renovamos nuestra misión de brindar apoyo integral y acompañamiento sin fines de lucro, rodeados del cuidado que nuestros pequeños héroes merecen.

Es importante destacar que UNE no opera como una unidad hospitalaria. Nuestro modelo de trabajo durante años se ha basado en proporcionar acompañamiento integral y apoyo a las familias.

Ante los recientes señalamientos, enfatizamos que nos encontramos cooperando estrechamente con las autoridades para esclarecer con transparencia la naturaleza de nuestros procedimientos. Paralelamente, hemos iniciado una revisión exhaustiva de nuestros expedientes, lo que nos ha permitido confirmar que no se han cometido malas prácticas ni omisiones en la atención brindada.

Agradecemos profundamente la confianza de las familias, donadores y aliados estratégicos que nos han acompañado durante este camino. Sabemos que la confianza se construye con acciones, por lo que seguimos trabajando con transparencia, responsabilidad y amor por nuestra comunidad.

Atentamente,

**Patronato
Una Nueva Esperanza, ABP**